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ABSTRAK

Tesis ini membahas tentang kedudukan data elektronik yang berupa
visualisasi gambar sebagai bukti tindak pidana perzinaan sebagai pengganti dari
keempat orang saksi laki-laki yang disyaratkan oleh fiqih dalam membuktikan
pidana perzinaan.

Adapun kesimpulan besar peneliti adalah bahwa dokumen atau data
elektronik berupa visualisasi gambar bisa dijadikan bukti pengganti dari empat orang
saksi laki-laki (bukan sekedar bukti tambahan), dengan melihat bahwa data atau
dokumen elektronik tersebut benar dan asli tanpa adanya rekayasa dan
menunjukkan dengan jelas adegan perzinaan tersebut terjadi, seperti dengan jelas
memperlihatkan wajah kedua pelaku perzinaan dan memperlihatkan dengan jelas
kemaluan pria berada dalam kemaluan wanita yang berada dalam visualisasi video
atau gambar tersebut. Namun untuk data elektronik yang berupa suara saja, maka tidak
bisa digunakan sebagai bukti tindak pidana perzinaan, karena mengandung unsur subhat
(ketidakpastian).

Sumber utama dalam penelitian ini adalah buku yang ditulis oleh para
fuqaha’ seperti I’anah al-Thalibin karya Abu Bakar Muhammad Syatha al-
Dimyathi, Kifayah al-Akhyar karya Taqiyuddin Abi Bakar ibn Muhammad al-
Husaini, al-Mughni karya Ibnu Qudamah al-Maqdisi, Fiqh al-Islami wa
Adillatuhu karya Wahbah al-Zuhaili, Bidayah al-Mujtahid wa Nihayah al-
Muqtashid karya Ibnu Rusyd, dan lain-lain. Sedangkan buku dalam bidang hukum
positif adalah seperti KUHAP, dan Undang-undang  yang  membahas tentang
kedudukan alat bukti elektronik.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan
normatif - yuridis, yaitu penelitian yang mencakup tentang asas-asas hukum,
sistematika hukum, sejarah hukum, perbandingan hukum dan taraf  sinkronisasi
hukum. Selain itu penelitian ini juga menggunakan pendekatan sociolegal yang
juga merupakan bagian dari  pendekatan normatif-yuridis. Jenis penelitian yang
digunakan sepenuhnya bersifat kepustakaan (library research). Data-data
dideskripsikan untuk menjelaskan pembuktian dalam hukum pidana, baik pidana
Islam maupun positif. Data primer dan sekunder yang terkumpul diklasifikasi dan
dianalisis dengan memberikan penafsiran dan komentar terhadap gagasan yang
diteliti. Setelah data dideskripsikan apa adanya, maka dilakukan analisis dari
berbagai pendapat yang ada.



ABSTRACT

This thesis discusses the position of electronic data in the form of visualization images
as evidence of the crime of adultery in lieu of the four male witnesses required to prove
criminal jurisprudence in adultery.

The conclusion of the researchers is that the document or electronic data visualization
images can be used as evidence in lieu of four male witnesses (not just additional evidence),
to see that the electronic data or documents are true and genuine without any engineering and
shows clearly the scene adultery occurs, as clearly showed the faces of both actors adultery
and show clearly the male genitalia in the female genitalia are located in the visualization of
the video or image. However, for electronic data in the form of sound alone, it can not be used
as evidence of a criminal offense of adultery, because it contains elements subhat
(uncertainty) .

The main source of this research is a book written by the jurists like I’anah al-Thalibin
by Abu Bakr Muhammad al-Dimyathi Syatha, Kifayah Ahkyar by Taqiyyuddin Abi Bakr
Muhammad ibn al-Husaini, al-Mughni by Ibn al-Qudamah al-Maqdisi, Fiqh al-Islami wa
Adillatuh by Wahbah al-Zuhaili, Bidayah al- Mujtahid wa Nihayah al-Muqtashid by Ibn
Rushd, and others. While the book is in the field of positive law as the Criminal Procedure
Code (KUHP), and the act which deals with the position of electronic evidence.

The approach used in this study is a normative approach juridical, which includes the
study of the principles of law, systematic law, legal history, comparative law and legal level of
synchronization. In addition, this study also uses sociolegal approach which is also part of the
normative juridical approach. The research used purely literary (library research). The data is
described to explain the proof in criminal law, both criminal and positive Islam. Primary and
secondary data collected and analyzed to provide a classified interpretation and comment on
ideas studied . Having described the data as it is, then the analysis of the various opinions that
exist.



ملخص

هذه الأطروحة تبحث عن مكانة البيانات الإلكترونية التي تتكون من عرض الصور المسجلة 
حجة على جريمة الزنا نيابة على أربعة شهداء المشروعة المعروف في علم الفقه في إثبات الزنا.

أما ما استخلصه الباحث من هذا البحث هو أن البيانات الآلية التي تتكون من عرض 
الصور المسجلة صالحة أن تكون حجة أساسية نيابة على أربعة شهداء في قضية الزنا (وليست 
لأجل الحجة الزائدة)، نظرا إلى أن تلك البيانات الآلية آمنة أصلية تعرض عرضا واضحا المشاهد من 

ا تشهد واضحا الوجه من الفاعلين وأن ذكر الرجل لفي فرج المرأة بدون كذبة. وأما الزنا، م ن أ
ا  البيانات الآلية التي تتكون من مجرد الأصوات غير صالحة أن تكون حجة على جريمة الزنا، فإ

محتملة من الشبهات. 
لمثال؛ إعانة المصادر الرئيسية لهذا البحث هي الكتب التي ألفها الفقهاء، على سبيل ا

الطالبين للإمام أبي بكر محمد شطى الدمياطي، وكفاية الأخيار لتقي الدين أبي بكر بن محمد 
اية  تهد و الحسيني، والمغني لابن قدامة المقدسي، والفقه الإسلامي وأدلته لوهبه الزهيلي، وبداية ا

)، KUHAPلكوهاف (المقتصد لابن رشد، وغيرها. وأما الكتب في الحكم الإيجابي كمثل ا
والقوانين التي تتعلق بمكانة هذه البيانات الآلية.

استعمل هذا البحث التقريب الاستقرائي القانوني، وهو بحث عن أسس الأحكام وترتيبها 
وتاريخها ومقارنتها ومراحل موازنتها، إضافة إلى أن البحث يستعمل أيضا التقريب العرفي وهو فرع 

لقانوني. ويعتبر البحث بحثا مكتبيا. وكانت البيانات مقدمة لبيان إثبات من التقريب الاستقرائي ا
موعة،  الحكم على جريمة سواء أكانت في الأحكام الإسلامية أم في القانون الإجابي. والبيانات ا
سواء من الرئيسية والثانوية كلها تصنف تحلل بإتيان التفسيرات والتعقيبات على موضوع من 

مقترنة بآراء العلماء الآخرين. وكان التحليل بالبيانات يجيئ بعد عرضها، وهذا موضوعات البحث،
الأمر يقام لمعرفة التسوية والتفرقة بين موضوعات البحث.
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